

Bad Dürrheimer

so kostbar wie unsere Natur.

Ein herzliches Dankeschön an die Mitglieder des GVO

Am Donnerstag, den 10. Juli, durften wir rund 120 Mitglieder des Gewerbeverbands Oberzentrum e.V. bei uns im Hause Bad Dürrheimer begrüßen – ein Besuch, der uns große Freude bereitet hat.

Es war uns eine Ehre, Ihnen unser Unternehmen, unsere Philosophie sowie unsere Mineralwässer und Erfrischungsgetränke näherbringen zu dürfen. Die positive Resonanz und das große Interesse an unserer Arbeit haben uns sehr beeindruckt.

Ebenso schön war der persönliche Austausch beim geselligen Ausklang des Abends. Die vielen guten Gespräche bleiben uns in bester Erinnerung – dafür möchten wir uns herzlich bedanken.

Gerne stehen wir Ihnen auch im Nachgang für Fragen oder eine individuelle Beratung zu unserem Sortiment zur Verfügung. Und vielleicht findet ja das eine oder andere unserer Produkte bald den Weg in Ihren Kühlschrank.